



Tres muertos en un tiroteo en Suecia

- [30/4/2025](#)

Tres personas murieron el martes en un tiroteo en Uppsala, Suecia. La policía ha abierto una investigación sobre el homicidio.

Testigos informaron que habían escuchado cinco disparos en el exterior de una peluquería, lo que hizo que la gente corriera a refugiarse y que una persona huyera en una patineta eléctrica. Tres personas fueron halladas muertas en el lugar de los hechos.

La policía localizó y detuvo al individuo que huyó en la patineta; con frecuencia se han utilizado patinetas como medio de transporte después de los tiroteos relacionados con pandillas en el país.

La policía dijo que el sospechoso detenido era menor de 18 años, y los que fueron asesinados tenían entre 15 y 20 años.

Violencia de pandillas: el motivo del tiroteo sigue bajo investigación, pero parece estar relacionado con las pandillas.

Según la cadena pública suecasvt, una de las víctimas era sospechosa de haber planeado un atentado contra un familiar de un conocido líder de pandilla, Ismail Abdo. Abdo dirige la organización Rumba, una pandilla supuestamente vinculada a Irán y al Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Islámica.

Antes conocida por sus bajos índices de delincuencia, Suecia ha experimentado un asombroso aumento de la violencia de pandillas en la última década, especialmente entre los adolescentes. Una de las causas de este aumento de la violencia es la política sueca de inmigración de puertas abiertas.

Europa contra Irán: el fuerte aumento del terrorismo y la violencia, especialmente vinculados a Irán, ha puesto a Europa en modo de defensa. Muchas naciones europeas han empezado a tomar medidas drásticas contra la inmigración, ya que sus sociedades son objetivo del terror islámico y cuestiones relacionadas.

Sin embargo, un Irán agresivo y una Europa a la defensiva no son una buena señal para el mundo. Para entender por qué, lea nuestro artículo de tendencias [Irán y Europa se dirigen a un choque de civilizaciones](#)".